

Courriel d'opinion

Mme Tifenn Le Bolloc'h

Bonjour,

À qui de droit, je suis contre les travaux pour le post de ventilation sur la rue Bellechasse. Je comprends que certains travaux soient nécessaires, cependant l'expropriation d'une maison et la durée des travaux dans un quartier résidentiel ne sont pas envisageable et le projet devrait être retravaillé.

Je passe personnellement avec mon enfant sur ce passage pour aller à l'école de quartier, il s'agit également d'un tronc cycliste très occupé.

Je vous remercie,

Tifenn le Bolloc'h